

# UNSERE SCHWERPUNKTE

## Schulraum



Vernünftige, langfristige und nachhaltige Lösungen mit den Nachbargemeinden finden

Zusammenarbeit und Dialog mit den Nachbargemeinden auf Augenhöhe fördern und stärken

Attraktive Gemeinde für unsere Lehrpersonen und junge Familien

## Nachhaltigkeit



Haushälterischer Umgang mit unseren natürlichen Ressourcen

Schutz unseres wertvollen Kulturlands und Naherholungsgebiets

Nachhaltigkeitsgedanken sollen im Vordergrund stehen, im Sinne unserer künftigen Generationen

## Digitalisierung



Transformation im Sinne stetiger Weiterentwicklung durch digitale Technologien – Prozessoptimierungen & Effizienzsteigerung

Den sich stetig ändernden Anforderungen und Erwartungen der Bürgerinnen und Bürger sowie des Gemeindepersonals gerecht werden

Impulse der Bevölkerung einfließen lassen und berücksichtigen



*„Gemeinsame Standpunkte über Generationen hinweg, beide in den Gemeinderat für das nötige Gewicht Ihrer Anliegen.“*

*Haben wir Ihr Interesse geweckt?*

Wir freuen uns, wenn Sie mit uns in Kontakt treten.

**Hans Metzger**  
Tel. 079 510 12 06

**Loris Gerometta**  
Tel. 079 723 46 65

[kontakt@zwei-fuer-moehlin.ch](mailto:kontakt@zwei-fuer-moehlin.ch)  
[www.zwei-fuer-moehlin.ch](http://www.zwei-fuer-moehlin.ch)  
#ZWEIFÜRMÖHLIN



Hans Metzger  
parteilos

Loris Gerometta  
parteilos

**BEIDE** in den  
Gemeinderat

*„Wir stehen ein für eine mehrheitsfähige, transparente Politik im Sinne und am Puls der Bevölkerung von Möhlin, für eine qualitative Entwicklung der Gemeinde und für einen Finanzhaushalt mit Augenmass.“*

[www.zwei-fuer-moehlin.ch](http://www.zwei-fuer-moehlin.ch)



## HANS METZGER

- Jahrgang 1966
- parteilos
- Meisterlandwirt
- verheiratet
- 3-facher Vater

*„Ich strebe eine nachhaltige und ressourcenschonende Entwicklung unserer Gemeinde an, welche innerhalb der bestehenden Bauzonen stattfindet, so dass wir künftigen Generationen eine gesunde Lebensgrundlage hinterlassen können.“*



## LORIS GEROMETTA

- Jahrgang 1989
- parteilos
- Betriebsökonom
- verheiratet
- Vater einer Tochter

*„Mein Ziel ist es, den Willen unserer Bürgerinnen und Bürger zu berücksichtigen, in der Strategie des Gemeinderats umzusetzen und somit das nötige Vertrauen in den Gemeinderat aufzubauen.“*

## UNSERE SCHWERPUNKTE

### Konsolidierung

Mehrheitsfähige Politik am Puls der Bevölkerung baut Vertrauen auf und schont unsere Ressourcen

Ruhe ins Dorf bringen und Zukunft gemeinsam mit der Bevölkerung gestalten

Strategische Ausrichtung mit der Bevölkerung, den lokalen Parteien, Vereinen, Gewerbe, Industrie, Landwirtschaft planen und transparent aufzeigen



### Finanzen

Keine Projekte mit unsicherem Ausgang und hohen Kostenfolgen

Minuziöse Budgetplanung und vernünftige Ausgabenpolitik schaffen Spielraum für benötigte Investitionen in Infrastruktur

Klarheit und Transparenz bei der Kommunikation unserer Finanzen



### Entwicklung

Qualitative Entwicklung im Sinne unserer Bevölkerung und unseres Dorfes

Bevölkerungswachstum ist keineswegs ein garantierter Erfolgsfaktor für unser Dorf

Sinnvolle, zukunftsweisende und langfristige Planung der Erweiterung der öffentlichen Infrastruktur



### Werdegang

Als jüngstes Kind bin ich auf dem Tannenhof in Möhlin aufgewachsen. Nach meiner Ausbildung zum Landwirt habe ich mich zum diplomierten Meisterlandwirt weitergebildet. Seit 1993 bin ich Eigentümer und Betriebsleiter des Tannenhofs. Gemeinsam mit meiner Frau Katharina und meinem Sohn David betreiben wir seit 2015 in einer Generationengemeinschaft Biolandbau.

Meine beruflichen Tätigkeiten führten mich zu diversen Mandaten als Mitglied der Geschäftsleitung und Kontrolleur bei der Agricon GmbH in Muri, Mitglied der Schulkommission für das Landwirtschaftliche Zentrum Liebegg und Delegierter beim Schweizerischen Bauernverband für den Bauernverband Aargau.

Mit Möhlin bin ich eng verbunden und stolz darauf, Ortsbürger dieser Gemeinde zu sein. Ich setze mich innerhalb der Gemeinde zum einen politisch im Komitee ProKulturland ein, sowie im Bereich Kultur, als ehrenamtliches Vorstandsmitglied vom Ryburgerclub.

### Beweggründe & Werte

Ich habe in den vergangenen Jahren hautnah miterlebt, wie stark die Gemeinde gewachsen ist. Ich strebe eine nachhaltige und ressourcenschonende Entwicklung unserer Gemeinde an, welche innerhalb der bestehenden Bauzonen stattfindet, so dass wir künftigen Generationen eine gesunde Lebensgrundlage hinterlassen können und wir der Weizengarbe im Gemeinewappen als Kornkammer des Fricktals weiterhin gerecht werden.

In der Vergangenheit habe ich mich für den Schutz und Erhalt des Kulturlands eingesetzt. Nach einigen Jahren in der Opposition ist es nun an der Zeit, meinen Beitrag direkt im Gemeinderat zu leisten. Im Gemeinderat möchte ich mich persönlich dafür einsetzen, dass der Wille der Bevölkerung mehr Gehör erhält und wir eine Gemeindepolitik leben, die alle Bevölkerungsgruppen und Generationen einbindet.

Ich stehe für Volksnähe, Bodenständigkeit, Naturverbundenheit, aber auch Nachhaltigkeit und Sachpolitik.

### Werdegang

Gemeinsam mit meiner Frau Sabrina und meiner Tochter Giulia lebe ich in Möhlin. Ich bin hier aufgewachsen, habe meine Schulzeit sowie mein ganzes Leben in Möhlin verbracht.

Nach meiner Ausbildung als Bankkaufmann habe ich an der Fachhochschule Nordwestschweiz Betriebsökonomie studiert. Dieses Jahr habe ich den Executive Master in Business Administration mit Schwerpunkt in General Management abgeschlossen. Meine beruflichen Tätigkeiten führten mich von der UBS Schweiz AG, zum Aufbau meines eigenen Unternehmens und später zur Valora Gruppe, wo ich heute als Head of Supply Chain Management Schweiz tätig bin.

Mit Möhlin und dem Fricktal bin ich eng verbunden und setze mich innerhalb der Gemeinde als Mitglied der Baukommission sowie der Finanz- und Geschäftsprüfungskommission ein. Ehrenamtlich bin ich im Vorstand des Vereins ehemaliger Bezirksschüler in Möhlin engagiert.

### Beweggründe & Werte

In der Kommunalpolitik aktiv wurde ich während der Debatte um die Entwicklung des Gebiets Leigruben und Rüttenen. Meine Erfahrungen während dieser spannenden Zeit haben mich dazu bewogen, aus der reaktiven Opposition politisch aktiv zu werden. Seit 2019 setze ich mich in der Baukommission Möhlin für eine nachhaltige Entwicklung ein. 2020 wurde ich in die Finanz- und Geschäftsprüfungskommission gewählt.

Mein Ziel ist es, den Willen unserer Bevölkerung zu berücksichtigen, in die Strategie des Gemeinderats einzubringen und somit das nötige Vertrauen in den Gemeinderat aufzubauen. Ich setze mich ein für eine weitsichtige Entwicklung und einen zeitgemässen, verantwortungsvollen Umgang mit den Ressourcen der Gemeinde. Gerne stelle ich mich in den Dienst der Bevölkerung, dabei hat Persönlichkeitspolitik keinen Platz.

Ich stehe ein für eine offene, transparente und zielführende Kommunikation.